



Chadileo 

Agro Redes SRL - Chadileo

Introducción

Fundada en 2004, la empresa nació dedicada a la producción agrícola. Desde 2016, comenzamos a vender insumos agrícolas, así como nos comenzamos en la compra y venta de granos. Entre otras cosas, también estamos en el negocio del ganado, ofrecemos servicios de generación y gestión de negocios agrícolas. Proporcionamos a nuestros clientes confianza y calidad. Somos una empresa reconocida por sus valores, que son la confianza, la transparencia, la capacidad y la calidad del trabajo y la profesionalidad. Siempre incorporamos la innovación tecnológica como herramientas de cambio constante, buscamos nuevas oportunidades como para crecer en diferentes negocios y finalmente nuevos retos. Nuestra producción se lleva a cabo en el corazón de la Provincia de Buenos Aires. Sin embargo, estamos en la búsqueda de nuevas oportunidades en diferentes regiones de Uruguay, Argentina y en el mundo!

Por qué elegirnos?

Estamos en el negocio de la agricultura desde hace más de 15 años, lo que nos proporciona mucha experiencia tanto en la producción como en la compra/venta de todo tipo de cultivos. Trabajamos juntamente con otros profesionales en diferentes áreas del negocio como sembradores, fumigadores, cosechadores y transportadores. Nos interesa adquirir nuevas tecnologías en todas las áreas porque queremos mejorar nuestros productos para producir siempre lo mejor. Estamos constantemente en contacto con las empresas exportadoras en Argentina y en todo el mundo lo que nos obliga a estar siempre informados.

Que hacemos?

- Producimos carne y granos en tierras de terceros.
- Nuestros principales productos agrícolas son: trigo, cebada, guisantes, semillas de canario, maíz, semillas de girasol y soja. Nuestros principales productos ganaderos son los terneros y los novillos.
- Desarrollamos y gestionamos negocios agrícolas y ganaderos de terceros en Argentina, Uruguay, África y Centroamérica.

Dónde estamos?

Nuestras oficinas están ubicadas en San Carlos Bolívar, una ciudad ubicada en el centro de la Provincia de Buenos Aires. Nuestras áreas de producción se distribuyen en el oeste de Buenos Aires, Uruguay, África y Centroamérica.



Quienes somos?

Juan Ignacio Gene (Ingeniero Agrónomo)
Bernardo Vieyra (Ingeniero Agrónomo)
Lucas Di Nucci (Ingeniero Agrónomo)
Loreta Portatadino (Ingeniera Agrónoma)
Jorgelina Aguilar (Administración)
Emilia Noel (Administración)
Daiana Andronico (Administración)
Josefina Busso (Administración)

Nuestra Misión

Nuestros servicios consisten en la creación y gestión de empresas agrícolas y ganaderas. Producimos productos básicos en tierras de terceros. Proporcionamos calidad de trabajo y nuestra relación con los clientes se basa en la confianza.

Nuestra Visión

Somos bien conocidos por nuestros valores. Nos enorgullecemos de nuestra profesionalidad y de nuestra innovación organizativa y tecnológica como motor del cambio constante.

Nuestros Valores

Confianza, transparencia, capacidad y calidad del trabajo.

Productos

Maíz



Excelente para la nutrición animal, este producto ha sido producido en el campo argentino, más exactamente en "La Pampa Húmeda". Este lugar es perfecto para cultivar cultivos extensivamente debido a los ricos suelos argentinos y las condiciones ambientales como la temperatura, la lluvia, etc. Se ha elaborado con las últimas tecnologías, garantizando su calidad y teniendo en cuenta sus aspectos nutricionales.

Soja



Argentina es uno de los países más importantes en la exportación de soja. Este mercado está en constante crecimiento, debido a su demanda. Es uno de los mejores lugares del mundo para cultivar sojas, no sólo por sus ricos suelos sino por sus características ambientales. Además, los agricultores argentinos son excelentes en la introducción de nuevas tecnologías para hacer de su producción uno de las más demandados en todo el mundo. Estos hombres de negocios siempre están esperando nuevas formas de producir, tratando de hacer sus cultivos únicos y diferentes. Los agricultores argentinos son muy buenos en la producción de soja.

Girasol



El girasol es un cultivo muy conocido por los agricultores argentinos. Hay mucha investigación en este cultivo, debido a su constante crecimiento porque es un cultivo estratégico para ciertos ambientes y rotaciones de cultivos. Además, sus industrias están bien desarrolladas, lo que la convierte en una opción interesante a la hora de producir. Su principal producto es el aceite, que tiene una demanda mundial de nutrición humana. El girasol argentino se produce en las mejores condiciones posibles, tratando de mejorar y garantizando su porcentaje de aceite de semillas.

Trigo Pan



Argentina es uno de los principales países exportadores de trigos. Esto se debe a que Argentina tiene una región específica donde este cultivo crece con las mejores condiciones. El trigo argentino es demandado en todo el mundo debido a sus factores nutricionales haciendo que el trigo argentino sea ideal para el consumo humano. Se están llevando a cabo nuevos desarrollos e investigaciones con el fin de mejorar tanto los aspectos de cantidad y calidad del trigo, especialmente su proteína y gluten.

Cebada Forrajera

La cebada es un cereal de gran importancia tanto para la alimentación animal como para el consumo humano. En Argentina, el área adecuada para producir cebada se encuentra principalmente en Buenos Aires, seguido por el sur de Santa Fe, al sur de Córdoba, el noreste de La Pampa, y una pequeña parte de San Luis. Su producción ha ido creciendo considerable en los últimos años debido a su demanda tanto en la nutrición animal (cebada forrajera) como en las industrias cervecera (malta). Este último ha sido impulsado debido a las cervecerías. La cebada argentina es conocida por su calidad, que es el resultado de las perfectas condiciones ambientales donde se lleva a cabo la producción.



Arveja Verde Entera

La producción de arveja no está tan desarrollada en Argentina como pueden ser otros cultivos. Sin embargo, los agricultores están pensando en el cultivo de arveja debido a sus beneficios económicos y productivos. Es una alternativa a los cultivos de invierno (trigo, cebada, etc.), con el fin de hacer una rotación con cultivos diferente. Además, es un buen cultivo predecesor de los cultivos de verano, como la soja o el maíz, dejando mejores condiciones del suelo tanto en nutrientes como en el suministro de agua. Este cultivo tiene mucho potencial. Se utiliza para el consumo animal y humano debido a sus altos niveles de proteínas.



Fotos de la Empresa

La oficina



Planta de procesamiento



Staff



Días de Exhibiciones

